

Staatskanzlei

Kommunikation

*Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
kommunikation@sk.so.ch
so.ch*

Medienmitteilung

Zusätzlicher Raumbedarf als Folge der Corona-Pandemie

Solothurn, 27.08.2020 – Die Bewältigung der Corona-Pandemie hat im Departement des Innern zu einem vermehrten Bedarf an Arbeitsplätzen geführt. Ab heute wird deshalb am Riedholzplatz in Solothurn ein Provisorium aus Containern erstellt.

Der Raum im Ambassadorshof in Solothurn, wo das Departement des Innern untergebracht ist, ist wegen der Corona-Pandemie zu knapp geworden. Auf der Ostseite des Ambassadorshofes am Riedholzplatz, wird deshalb ein Provisorium aus Containern aufgestellt. Gebaut wird ein zweigeschossiges Containergebäude. Somit entstehen zwei grosse Räume von je 70 m². Bei den Containern handelt es sich um Occasionen.

Die Vorbereitungsarbeiten starten morgen, 27. August 2020. Die Container werden voraussichtlich am 2. September 2020 geliefert und montiert. Die Inbetriebnahme ist Mitte September 2020 geplant.